

Fecha: 19-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Hombre de 51 años es rescatado por Samu con lesiones gravísimas e inconsciente

Pág. : 3
Cm2: 59,3
VPE: \$ 77.557

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Hombre de 51 años es rescatado por Samu con lesiones gravísimas e inconsciente

Desde el pasaje Adela Oyarzún, sector colindante a la cárcel juvenil de Río de los Ciervos, fue rescatado -en la tarde de este domingo- en grave condición un hombre de 51 años, identificado como Marcos Aguilar Trafián. El

hallazgo lo hizo un funcionario de Conaf, quien dio cuenta al Samu, que realizó el traslado al Hospital Clínico, donde ingresó inconsciente, debiendo ser sometido a una cirugía al presentar una hemorragia intracerebral. Carabineros

inició la investigación del caso, realizando un empadronamiento en el sector y revisando posibles cámaras que pudieran haber captado a esta personas, con miras a establecer las circunstancias en que se produjo el hecho.